



En Directo



INICIO BOLSILLO LA FINCA VIVIENDA DIGITAL

MUY SANO EL RESTO ASÍ VA LA ECONOMÍA



DESTACADOS



Intelcia ubica en Colombia la regional américas

20 Horas Atrás



Inicio » abril » 17 » El Bolsillo » 2024 »

Banco W apoya el emprendimiento en colegios públicos de Cali

EL BOLSILLO

# Banco W apoya el emprendimiento en colegios públicos de Cali

Edmer Tovar 2 Días Atrás 0 5 Minutos





**Cali, 17 de abril de 2024.** El Banco W seleccionó 11 instituciones educativas públicas caleñas para participar en su programa de inversión social 'Emprendedores 4.0', el cual se centra en el desarrollo de habilidades emprendedoras como base para fomentar procesos de innovación personal y productivo. Esta iniciativa nace como parte de la estrategia de sostenibilidad y responsabilidad social del Banco W, con un aporte económico para este año de \$60 millones.

El programa en este nuevo ciclo 2024 inició el 16 de abril, tiene una duración de 8 meses y es operado por la Fundación Fundadiv, con el apoyo de la Alcaldía de Cali: Secretaría de Educación.

Las once instituciones educativas seleccionadas en este programa son: Antonio José Camacho, Celmira Bueno, Juana de Cayzedo y Cuero, Cristóbal Colón, Las Américas, Hernando Navia Barón, Siete de Agosto, Porfirio Barba Jacob, Nuevo Latir, Simón Rodríguez y el Iném. Con estos colegios esperan impactar a 7.627 estudiantes fortaleciendo sus capacidades emprendedoras y a 66 maestros y directivos.

El programa 'Emprendedores 4.0' tiene como propósito desarrollar la mentalidad y la cultura de emprendimiento desde edades tempranas en las instituciones educativas intervenidas y fomentar en los estudiantes habilidades socioemocionales, actitudes emprendedoras y capacidades para resolver situaciones y enfrentar retos asociados a las industrias 4.0 y así puedan reconocer sus fortalezas individuales para que puedan prepararse para el futuro del mundo productivo.

Emprendedores 4.0 cuenta con 3 ejes fundamentales: educación emocional, emprendimiento e Innovación, ciencia y tecnología. Está inspirado en jóvenes para que construyan su proyecto de vida y cultiven su espíritu emprendedor, a través de programas enfocados en el bienestar emocional, el emprendimiento, la educación financiera, el pensamiento computacional, la robótica y la innovación educativa con enfoque STEAM+ E.

### **Este programa contempla las siguientes etapas**

- Entrenamiento 'Transformar realidades emprendiendo ': dirigido a los rectores, coordinadores y líderes de emprendimiento de cada institución educativa.
- **Bootcamp de educación emocional grupal:** entrenamiento a los maestros para que comprendan, identifiquen y generen estrategias para fortalecer la inteligencia emocional grupal de sus estudiantes.
- **Bootcamp la escuela, un laboratorio de innovación:** busca fortalecer la aplicación de metodologías activas para desarrollar habilidades de

emprendimiento e innovacion.

- **Acompañamientos virtuales por institución educativa:** mensual de 2 horas, en asesoría para transformación curricular con enfoque STEAM + E y fortalecimiento de productos académicos que promueven la educación emocional y el emprendimiento en las instituciones educativas.
- Muestra empresarial con estudiantes.
- Entrega de dotación bibliográfica y centro de prototipado rápido a la IE nueva.

“En el Banco W estamos convencidos que implementar una cultura emprendedora desde edades tempranas permite sembrar en los niños y jóvenes un espíritu creativo e innovador que les permita descubrir sus intereses y talentos para que logren desarrollar y aprovechar mejor sus capacidades” afirmó María Isabel Tenorio, jefe de sostenibilidad del Banco W.

« Anterior:

Ecopetrol inauguró megaparque solar dentro de la refinería de Cartagena

Siguiente: »

Cómo recuperar el prestigio tras caer en mora con un banco



# Notas corticas



CORTICAS

## SoftwareOne nombra nuevo líder en Colombia

01

🕒 20 horas atrás

02

CORTICAS

En mayo, el eCommerce Day Colombia 2024

03

CORTICAS

Fausto Buenfil, nuevo presidente de Henkel Colombia

04

CORTICAS

Lanzan Cátedra Unesco en gestión del agua, en Congreso sectorial

05

CORTICAS

Marketing Zentral llega al país para impulsar la eficacia hotelera

06

CORTICAS

Fernando García, nuevo CEO Regional de Universal Assistance

07

CORTICAS

Asocaña rechazó el asesinato de lideresa en Toribío (Cauca)

08

CORTICAS

Alistan el Congreso Internacional del Agua, en Cartagena

09

CORTICAS

Abren inscripción para 18.500 menores a Sonidos de esperanza

10

CORTICAS

Primera Feria de reactivación económica para el Chocó



Aunque comenzó a planearse casi un siglo atrás, el túnel de la La Línea es la obra de infraestructura vial más importante hecha en Colombia en los últimos 100 años .

## Comentarios recientes

No hay comentarios que mostrar.

- ▶ abril 2024 (62)
- ▶ marzo 2024 (86)
- ▶ febrero 2024 (97)
- ▶ enero 2024 (88)
- ▶ diciembre 2023 (103)
- ▶ noviembre 2023 (120)
- ▶ octubre 2023 (112)
- ▶ septiembre 2023 (113)
- ▶ agosto 2023 (105)
- ▶ julio 2023 (84)
- ▶ junio 2023 (95)
- ▶ mayo 2023 (102)
- ▶ abril 2023 (8)